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Prefeitura de 
Barretos e coletivos 
elaboram Programa 

Municipal para o 
Empreendedorismo 

Feminino

A prefeitura de Barretos, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Econômi-
co, realizou nesta semana uma 
reunião com representantes de 
coletivos “Mulheres Empreen-
dedoras” “Galeria das Manas” 
e do Serviço Brasileiro de Apoio 
às Micro e Pequenas Empresas 
(Sebrae). O objetivo foi o de co-
nhecer as demandas e discutir as 
situações em que o Poder Público 
pode atuar em apoio ao empreen-
dedorismo feminino na cidade. 
De acordo com o secretário de 
Desenvolvimento Econômico, 
Thyago Abraão, durante o en-
contro ficou definida a criação do 
Programa Municipal para o Em-
preendedorismo Feminino, que 
deverá ser apresentado em julho. 
“Muitas vezes os empreendimen-
tos só não prosperam por falta de 
orientação e planejamento, por 
isso estamos trabalhando junto 
ao Sebrae na elaboração deste 
plano”, comentou. Para a prefei-
ta Paula Lemos o programa será 
uma ferramenta que irá incentivar, 
valorizar e acelerar a jornada de 
mulheres que empreendem ou 
querem empreender.

Desempenho de Barretos no Previne 
Brasil cresce 155 % entre 2019 e 2023

A Estância Turística de 
Barretos alcançou nota 8,29 
na avaliação divulgada pelo 
Ministério da Saúde no Pre-
vine Brasil, programa federal 
que avalia a cada quatro me-
ses, serviços desenvolvidos 
pelas unidades de saúde da 
Atenção Básica, para fazer o 
repasse do incentivo financei-
ro aos municípios.

O Previne Brasil moni-
tora sete indicadores de saú-
de: as consultas de pré-natal, 
atendimento odontológico na 
gestação, realização de exa-
mes para sífilis e HIV em ges-
tantes, cobertura de exames 
citopatológicos, vacinação, 
acompanhamento de pessoas 
hipertensas e solicitação de 
hemoglobina glicada para 
pessoas com diabetes.

“Sabemos que a prevenção é 
essencial para que nossa popula-
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ção não tenha complicações das 
doenças e é por isso que o for-
talecimento das Estratégias de 
Saúde da Família está entre as 
prioridades da gestão”, comen-
tou a prefeita Paula Lemos.

Duas a cada três cidades 
paulistas não atingiram pata-
mar tão satisfatório, segundo 

a primeira avaliação do ano, 
referente ao período de janei-
ro a abril. Na região, Olímpia 
alcançou 7,97 e Bebedouro 
(7,15). O desempenho de Bar-
retos coloca a cidade acima da 
média estadual em 1,6 e 0,72 
acima da média nacional.

Parceria do Instituto 
Dorina Nowill para Cegos 
com a prefeitura oferece 

curso e material do 
Sistema Braille aos alunos

A prefeita Paula Lemos entregou na última terça-feira (30), os 
kits LEGO® Braille Bricks e maletas com a Coleção Dorinha pelo 
Brasil para as cinco unidades escolares que contam com alunos de 
4 a 10 anos com deficiência visual matriculados na rede municipal 
de ensino. A parceria da Secretaria Municipal de Educação com o 
Instituto Dorina Nowill para Cegos também disponibiliza até o dia 26 
de junho um curso para professores especialistas em Atendimento 
Educacional Especializado (AEE). Paula Lemos falou sobre a impor-
tância do convênio para a inclusão. “Quero agradecer muito essa 
parceria. O Lego é um brinquedo bem caro e é muito bacana eles fa-
zerem essa parceria de forma gratuita para as prefeituras, para que 
a gente possa ajudar a todas as crianças, com ou sem deficiência”. 
A entrega contou com a presença de alunos, pais e representan-
tes das unidades escolares beneficiadas com os kits. Benjamim dos 
Santos Caetano, de 6 anos, está no primeiro ano da escola Doro-
thóvio do Nascimento e roubou a cena ao pegar o microfone e fazer 
uma oração, emocionando os presentes. Página 6

North Shopping realiza 
entrega dos agasalhos 
e cobertores ao Fundo 

Social de Barretos
A primeira fase da 

Campanha do Agasa-
lho 2023 “Roupa boa 
se doa” do North Sho-
pping Barretos já arre-
cadou dezenas de peças 
de roupas de frio, co-
bertores e edredons. Na 
última quarta-feira, 31 
de maio, a presidente do 
Fundo Social de Solida-
riedade de Barretos, Le-
tícia de Oliveira Lemos, 
esteve no shopping para 
receber todos os itens doados durante um mês de campanha. A 
gerente de marketing do North Shopping, Melina Tamy, agra-
deceu todas as doações deixadas na caixa de arrecadação e con-
firmou a continuidade da campanha de agasalho. As doações de 
peças em bom estado ainda podem ser entregues na entrada D, 
próximo à esteira do supermercado Savegnago, do shopping.

Arraial da Alegria 
da Cidade de 
Maria 2023 

começa nesta 
sexta-feira

O 35º Arraial da Alegria da Ci-
dade de Maria será realizado com 
quermesse neste final de semana, 
com o início marcado para esta 
sexta (2) e finalizando com o tradi-
cional almoço de Queima do Alho 
no domingo, 4 de junho, a partir 
do meio-dia. O Rei e a Rainha da 
Alegria 2023 da Cidade de Maria 
serão coroados junto às princesas 
e príncipes na noite deste sábado 
(3). Participaram da 33ª edição do 
concurso André Luis Alves (Farma 
Conde), Dr. Luís Romagnolo (Hos-
pital de Amor) Dr. Raphael (Clínicas 
Sempre Sorrindo), Camila Tavares 
(ACIB, Sincomercio e Grupo Joia), 
Fernanda Cavalheiro (Associação 
Os Independentes) e Náchila Oli-
veira (EcoPower Energia Solar).

Ações exclusivas na 
Festa do Peão de Barretos

A Associação Os Indepen-
dentes participou na última ter-
ça-feira (30) de uma reunião na 
agência ÁFRICA, responsável 
pelo marketing da AMBEV, para 
definir e alinhar ações exclusi-
vas para a 68ª Festa do Peão de 
Barretos. O encontro também 
contou com a participação de 
representantes da AMBEV e da 
Diverti, agência responsável pelas ações de marcas patrocinado-
ras. “Estamos com uma expectativa muito positiva com o todo do 
projeto e o que podemos adiantar é que vem muita coisa boa por 
aí”, disse Hussein Gemha Junior, presidente de Os Independentes. 
Na foto, Hussein Gemha Junior, Jerônimo Luiz Muzetti e Luiz 
Paulo, representando Os Independentes; Guilherme Marconi, di-
retor da Diverti; e Vinicius Martins Ianuskiewtz, da AMBEV.

Mais uma vez, o presidente do Sin-
thoresbar (Sindicato dos Trabalhadores 
em Hotéis, Restaurantes, Bares e Si-
milares) de Barretos, Ivair José de Oli-
veira, doou ao PROERD Barretos uma 
bicicleta que será sorteada no dia 13 de 
junho, dia de formatura de primeira tur-
ma do projeto em 2023. Segundo o ins-
trutor do Proerd Barretos, PM Marcos 
Mariano, 9 crianças serão agraciadas 
em sorteio realizado. “Obrigado amigo 
e irmão Ivair”, agradeceu o PM.

Sindicato doa bicicleta 
para alunos do Proerd
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O CACHORRÃO LINDO E A PULGUINHA
Ao comentar o recapeamento na cidade e o rebaixamen-

to dos tampões, o vereador Nestor Leonel (União) fez uma 
comparação. Segundo ele, estão vendo um cachorrão lindo e 
uma pulguinha no animal. Por causa de um serviço mal feito, 
a pulguinha vai ter mais sentido, mais valor do que a beleza, 
a raça do cachorro, salientou.

AS TAMPAS DOS BUEIROS E AS VALETAS
De acordo com o vereador pastor Elson Santos (REP) 

luta-se tanto por tapa-buraco e, no entanto, as tampas dos 
bueiros rebaixados, muitas vezes, estão estragando os car-
ros. No seu entendimento, está na hora de nivelar as vale-
tas profundas.

QUANDO O PAU QUEBRA NA CÂMARA
Quando o pau quebra na Câmara, as cabeças dos verea-

dores são colocadas a prêmio, avaliou o vereador Raphael 
Silvério (PSDB).

MUITOS RECURSOS PARA A CIDADE
O vereador Juninho Bandeira (PL) garantiu que vai bus-

car muitos recursos para a Estância Turística de Barretos.

QUESTÃO DE HUMANIDADE
Vereador Fabrício Lemos (União) costuma dizer que er-

rar é humano, prevalecer é o pecado.

O VEREADOR ESTRATEGISTA
Segundo o vereador Ângelo Tegami (PV), ele tem que ser 

estrategista para não cair de um lado nem do outro. O edil 
relembrou que o papel de um vereador é elaborar leis muni-
cipais e fiscalizar a atuação do executivo.

CIDADE RECHEADA DE NOTÍCIAS FALSAS
Infelizmente, nossa cidade está recheada de gente que 

fica semeando fake news, constatou o vereador Rodrigo Ma-
laman (PSDB). Ele garantiu ainda que não tem interesse em 
votar no aumento de salário de vereador.

ESPALHANDO PENAS DO TRAVESSEIRO
Fake news é igual jogar travesseiro de penas montanha 

abaixo e depois querer recolher as penas, comparou o verea-
dor Carlão do Basquete (PSD).  Não vai conseguir recolher 
todas as penas, completou.

VOTOS DE LOUVOR E CONGRATULAÇÕES
Câmara Municipal aprovou requerimento de autoria do 

vereador professor Adilson Ventura (PL), com votos de lou-
vor e congratulações a policial militar Paula Adriana Me-
nezes Mariano pela aposentadoria após 27 anos de serviços 
prestados a comunidade barretense.

LUZ BRANCA NOS BAIRROS
O vereador Chafei Amsei (MDB) pediu para a prefeita 

Paula Lemos (PSD) a troca de iluminação pública nos bair-
ros Pedro Cavalini e Jockey Club, por “luz branca”.

PARQUE E ACADEMIA NO DERBY
A implantação de uma academia ao ar livre e um parque 

infantil no bairro Derby Club foi solicitada pelo vereador 
Paulo Correa (PL).

DA BASE AOS EXPOENTES
Base barretense do ministro Alexandre Padilha cogita 

lançar dois candidatos à vereança no próximo pleito munici-
pal. Um deles é figura bastante conhecida na cidade.

Saúde Mental e Alteridade
André Naves, Defensor Público Federal, especialista em Direitos Humanos e Inclusão Social; 

mestre em Economia Política, nos brinda com mais um belo artigo de reflexão. Segue.
A alteridade é um concei-

to importante quando falamos 
sobre saúde mental. Significa 
enxergar no outro não apenas al-
guém diferente de nós, mas tam-
bém alguém que pode contribuir 
para o nosso próprio crescimen-
to e realização pessoal.

É perceber que ao convi-
ver com pessoas diferentes, 
podemos aprender e nos enri-
quecer como indivíduos.

Quando enxergamos al-
guém com os olhos da alma, 
estamos indo além da simples 
visão física. Estamos reconhe-
cendo o valor humano presen-
te em cada pessoa. Enxergar 
dessa forma é sentir empatia, é 
se importar com o outro e va-
lorizar a sua individualidade. É 
perceber o outro como a chave 
para o auto enriquecimento.

Alteridade é, portanto, se 
alterar com a experiência da 
convivência.

A diversidade é um con-
junto plural de pessoas com 
características, origens e ex-
periências distintas. É impor-

Adoecimento emocional: excessos e limites

Estamos num tempo de di-
versas notícias e fatos, que rela-
cionam adoecimento emocional, 
violência, indiferença, falta de 
empatia, de limites e o individua-
lismo. Mas seriam esses sinais, 
causas ou sintomas de uma so-
ciedade adoecida? O que temos 
vivido nos últimos tempos?

Ao que tudo indica, esta-
mos perdendo bases impor-
tantes para um bom relacio-
namento, como, por exemplo, 
os limites do bom senso e o 
respeito pelo outro. Isso se 
expressa quando vemos co-
mentários agressivos sem 
precedentes nas redes sociais, 
e muitos outros excessos que 
estão, sim, nos adoecendo en-
quanto sociedade.

Vivemos um tempo de 
excessos que envolvem con-
sumo, trabalho, desempenho, 
dependência tecnológica, ur-
gência, necessidade e falta de 
limites. Sonhos impossíveis, 
metas inalcançáveis, ou mes-
mo que não condizem com 
o que somos. Um excesso 
de necessidades e urgências 

tante reconhecer essa diversi-
dade e respeitar as diferenças 
entre as pessoas. Porém, só a 
diversidade não é o suficiente. 
Precisamos garantir a inclu-
são, ou seja, trazer todas essas 
pessoas para posições de des-
taque e protagonismo.

Ao promover a convivên-
cia e o aprendizado mútuo, a 
alteridade possibilita que cada 
pessoa compartilhe suas expe-
riências e práticas, enriquecen-
do o todo. Cada indivíduo tem 
algo valioso para oferecer, e é 
por meio da colaboração entre 
as diferentes individualidades 
que o progresso acontece.

Nesse contexto, é funda-
mental desenvolver a sensibi-
lidade humana. Isso significa 
compreender que o progresso 
não está na competição de-
senfreada, mas na colaboração 
entre as pessoas. Quando valo-
rizamos a diversidade e traba-
lhamos em conjunto, temos a 
oportunidade de construir ca-
minhos para o sucesso e criar 
uma sociedade mais justa.

Esse é o espírito da coleti-
vidade: a exaltação das indivi-
dualidades, unidas, para cons-
truir caminhos para o sucesso.

Vivemos em uma era ma-
ravilhosa de inovação e avan-
ços tecnológicos, em que a 
inteligência artificial assume 
muitas tarefas técnicas. No 
entanto, a criatividade e a 
inovação continuam sendo 
atributos exclusivos dos seres 
humanos. A essência criativa 
da humanidade não pode ser 
reduzida a algoritmos.

Portanto, a inclusão é es-
sencial para o progresso so-
cial. Ela impulsiona a cria-
tividade e as habilidades de 
interação entre as pessoas. 
Para construir uma sociedade 
sustentável, inclusiva e justa, 
é necessário que todos nós 
nos unamos nesse propósito.

Juntos, podemos criar es-
truturas sociais que valorizem 
a diversidade, promovam a 
inclusão e permitam que cada 
pessoa seja protagonista de 
sua própria história.

que pode, sim, estar alteran-
do nossa qualidade de vida e 
nossa saúde mental.

Modelos sociais chamados 
de influenciadores ou “influen-
cers” ditam regras, normas e 
padrões, muitas vezes irreais. 
Imposições sobre o que você 
deveria fazer ou teria que ser 
parece que vão uniformizando 
as posturas. Temos, sim, uma 
prevalência de transtornos 
como os de ansiedade, de hu-
mor, os somatoformes e o abu-
so de álcool e drogas.

Num tempo em que o limite 
parece não existir mais e que o 
importante é ser feliz, não po-
demos deixar de constatar que 
o custo tem nos sido pesado 
demais. A comparação que vai 
fazendo com que as pessoas 
quase que sejam homogêneas 
em suas aparências e formas 
de viver tem sido um grande 
veneno. Precisa-se ser igual, 
vestir igual, consumir igual. 
Não tenho tempo para esperar, 
para suportar perdas ou insu-
cessos, para plantar e esperar 
germinar e nascer, numa ana-

logia aos nossos planos.
Em certos momentos, va-

mos observando o comporta-
mento das pessoas, que nos 
parecem viver num mundo 
competitivo que exclui total-
mente a existência do outro 
e, com isso, posturas indivi-
dualistas vão se acentuando a 
cada dia. Logo, se a sociedade 
vai se tornando individualista, 
deixamos de pensar nas ne-
cessidades, limites e aspira-
ções do outro.

Os excessos do mundo di-
gital têm provocado um can-
saço excessivo e, com eles, 
alterações em nossa saúde: o 
sedentarismo, a dificuldade de 
atenção, a ansiedade, a depres-
são. A violência e agressivida-
de também são reflexos de um 
tempo de pouca tolerância, de 
carência moral e de tantos ou-
tros aspectos que têm deterio-
rado nossa sociedade.

A saída para a crise vivi-
da em nossa sociedade atual-
mente passa por uma análise 
ampla e profunda de uma sé-
rie de aspectos que estão se 

deteriorando. A acentuação 
da desigualdade social e uma 
série de outros fatores unidos 
refletem a necessidade de um 
olhar atento aos nossos valo-
res pessoais, para que não se 
percam em meio a tantos pon-
tos de desencontro.

Novos propósitos na educa-
ção, na formação das crianças; 
uma postura mais proativa e 
não passiva frente às imposi-
ções de modelos; a busca de 
sentido e a convicção de nossas 
crenças são alguns dos elemen-
tos que podem nos direcionar 
ao eixo, ao nosso centro.

Não espere que alguém 
promova a mudança por você! 
Inicie um processo de revisão 
de vida, de retomada, a partir 
do respeito a quem você é.

É importante que possamos 
recusar modelos que não nos 
cabem e repensar nossa forma 
de lidarmos com o mundo e 
suas exigências e imposições, 
sempre cuidando do bem mais 
precioso que temos: a vida.
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“Uma vida sem reflexão não vale a pena ser vivida.” (Sócrates)

A terça-feira, 30 de maio, foi de festa para a bela Gabriela Cristina 
Lima, que brindou mais um ano de vida. A Analista de Marketing, 
comemorou a data ao lado de amigos e familiares, e recebeu todo 

carinho do filhote de 04 anos, Rafael Augusto. Felicidades Gabi!

A Engenheira Civil e Funcionária Pública Municipal, Layane Ramos 
Melo, brindou quarta-feira, 31 de maio, mais um ano de vida. A data 

especial, será comemorada amanhã, sábado (03), com seus familiares 
e alguns amigos. A aniversariante recebeu o carinho de sua mãe Van-
da, de seu pai Joel, de seus irmãos Raphael e Lorrayne, de suas sobri-
nhas, Júlia e Sofia, e do namorado Nicholas dos Santos. Felicidades!

Aconteceu no último dia 27 de maio, a 17ª Edição do Concurso 
Miss & Mister Barretos Rural 2023. Dentre as várias categorias, 

o casal da noite, escolhidos pelos jurados, foi Eloisa Garcia, com 
título de Miss Barretos Rural 2023, e Denis Gabriel Silva, como 

Mister Barretos Rural 2023. A realização do concurso foi do 
Produtor e Professor, Luciano Zorzenon. Sucesso!

Quem começa a próxima semana, segunda-feira (05), em ritmo de festa, 
é o Professor e Vereador Raphael Silvério, que completa mais um ano 

de vida. A comemoração será ao lado de amigos e familiares, recebendo 
todos os mimos da esposa Paulinha Maia e da filha Lis. Tudo de bom!

Na quarta-feira, 31 de maio, os parabéns foram para Rafael Oliveira. 
O professor chegou a idade de Cristo, completando seus 33 anos. 
Rafinha, como é conhecido, adora viajar, ler e maratonar séries, 

comemorou o niver duas vezes, com a família, e claro, com os amigos.  
Felicidades Rafinha, tudo de bom!

Maria do Carmo Freire, completa seus 9 anos, segunda-feira (05), mas a 
comemoração acontece no domingo (04). A futura Amazona do Rodeio 

Pela Vida, é apaixonada por cavalos, e inclusive tem vários, recebe na 
data especial, o carinho de seus pais, José Uilson e Ozana, de seu irmão-

zinho José, e as felicitações dos familiares e amiguinhos. Parabéns!

E no domingo (04), a comemoração é dele, que faz a festa das pessoas 
com seu cardápio nota mil, Flávio Domingos, o “Domingão Mestre 

Cuca”. O aniversariante passa o dia recebendo milhares de cumprimen-
tos, e todo o carinho da esposa Lucia, e do filho Gustavo. Parabéns!
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Barretos alcança nota inédita em índice nacional que 
avalia ações de prevenção de saúde e controle de doenças
Desempenho do município no Previne Brasil cresce 155 % entre 2019 (3,25) e 2023 (8,29)

A Estância Turística de 
Barretos alcançou nota 8,29 
na avaliação divulgada pelo 
Ministério da Saúde no Pre-
vine Brasil, programa federal 
que avalia a cada quatro me-
ses, alguns serviços desenvol-
vidos pelas unidades de saúde 
da Atenção Básica, para fazer 
o repasse do incentivo finan-
ceiro aos municípios.

O Previne Brasil moni-
tora sete indicadores de saú-
de: as consultas de pré-natal, 
atendimento odontológico na 
gestação, realização de exa-
mes para sífilis e HIV em 
gestantes, cobertura de exa-
mes citopatológicos, vacina-
ção, acompanhamento de pes-
soas hipertensas e solicitação 
de hemoglobina glicada para 
pessoas com diabetes.

A prefeita Paula Lemos ob-
servou que é a primeira vez 
que a Atenção Básica do muni-
cípio ultrapassa a nota 8. “No 
final de 2019, a pontuação de 
Barretos estava em 3,25. Dois 
anos depois, mesmo com to-
das as dificuldades que sugi-
ram para manter as ações de 
acompanhamento das doenças 
crônicas e exames preventivos 
em razão da pandemia, nos-
sa cidade terminou 2021 com 
inéditos 5,87 pontos no Previ-
ne Brasil”, lembrou a prefeita.

Em 2022, o município al-
cançou novos patamares iné-
ditos: 6,52 na segunda avalia-
ção do ano e 7,18 na terceira.

A chefe do Executivo barre-
tense destacou o trabalho reali-
zado nas Unidades Básicas de 
Saúde (UBSs) em Barretos.

“Sabemos que a preven-
ção é essencial para que nos-
sa população não tenha com-
plicações das doenças e é por 

A prefeita da Estância 
Turística de Barretos, Paula 
Lemos, esteve na última se-
gunda-feira, 29 de maio, na 
Estrada das Contendas, onde 
foram finalizadas as obras de 
melhorias em 6,3 km da via 
por meio do Programa “Me-
lhor Caminho”, do Governo 
do Estado de São Paulo.  

A chefe do executivo bar-
retense destacou a importância 
da manutenção das estradas ru-
rais para a segurança dos mo-
radores e para a economia da 
cidade, com a melhoria no es-
coamento da produção local.

“Estamos terminando o 
mês de maio com mais uma 
entrega importante para o 
nosso agro. Sou neta de si-

tiante e a gente sabe da im-
portância da estrada para que 
as pessoas possam transitar 
com segurança e escoarmos 
a produção de Barretos”, dis-
se Paula Lemos.

O vereador Nestor Leonel, 
que acompanhou a prefeita, 
salientou que a via é uma im-
portante ligação às comuni-
dades da Cachoeirinha, Bre-
jinho, Lagoinha e Prata e a 
parabenizou pela qualidade 
do serviço realizado.

Ele contou que as reclama-
ções sobre a via eram cons-
tantes, sobretudo nos meses 
chuvosos. “Aqui o movimen-
to é muito grande e essa obra 
ficou excelente”, completou. 
O vereador destacou que esta 

é a terceira estrada entregue. 
“Entregamos em Adolfo Pin-
to, no Brejinho, agora nas 
Contendas”, completou.

O convênio com o progra-
ma, que supera R$ 1,5 milhão, 
sem contrapartida do municí-
pio, foi assinado em outubro 
de 2021 e vai realizar melho-
rias em estradas rurais como 
a adequação da pista, criação 
de cacimbas, bolsões de água 
e cascalhamento. Ainda estão 
previstas obras nas estradas 
do Distrito do Prata.

Também participaram da 
visita o secretário municipal 
de Obras e Serviços Urba-
nos, Plácido Martins Junior, e 
o assessor de Políticas Públi-
cas, Sidney Sheldon Miranda.

Devido à grande procura da população, a Câmara de Barretos 
prorrogou até 15 de junho a exposição “Lembranças do Frigorífico”, 
em cartaz no Espaço Cultural “Dr. Matinas Suzuki”. A mostra, que é 
organizada pelo Professor de Letras, Historiador e membro da asso-
ciação de ex-moradores, colegas, amigos e descendentes do bairro 
Frigorífico Anglo, José Mesquita, reúne banners com fotos que retra-
tam momentos marcantes das atividades do frigorífico, de 1913 até 
1996 (quando a Anglo encerrou as atividades do frigorífico em Barre-
tos), bem como fotos que registram a história de moradores e ex-mo-
radores do bairro industrial, que viveram e trabalharam na região durante muitos anos. Outra atração da mostra 
é a exibição de um vídeo com fotos de antigos moradores da Vila Operária. Um manequim vestindo o uniforme 
utilizado pela guarda do Frigorífico Anglo também está exposto no espaço. A exposição também aconteceu no 
espaço Arte no Shopping, no North Shopping Barretos, durante todo o mês de maio.

A Câmara de Barretos de-
volveu R$ 350 mil à prefeitu-
ra na última terça-feira (30). 
O valor é referente às econo-
mias dos duodécimos feitas 
pela mesa diretora do Legisla-
tivo barretense nos meses de 

abril e maio de 2023. 
O dinheiro foi enviado por 

transferência bancária e pode-
rá ser utilizado pela prefeitura 
para a realização de melhorias 
em diversas áreas da cidade. 

Essa é a segunda devolu-

ção feita pela atual mesa di-
retora no ano. Entre janeiro e 
março foram devolvidos ou-
tros R$ 550 mil. Ao todo, em 
2023, a Câmara já devolveu 
R$ 900 mil dos duodécimos à 
prefeitura.

Em audiência pública reali-
zada na Câmara na última quar-
ta-feira (31), o consultor Gaspar 
da Costa apresentou aos verea-
dores e à população a situação 
financeira do município da Es-
tância Turística de Barretos nos 
meses de janeiro a abril de 2023.

isso que o fortalecimento das 
Estratégias de Saúde da Fa-
mília está entre as prioridades 
da gestão. As nossas equipes 
vêm realizando um trabalho 
cada vez mais qualificado e 
o reflexo chega nesses núme-
ros, assim como no aumento 
na qualidade de vida da popu-
lação”, reforça a prefeita.

O secretário municipal de 
Saúde, Mussa Calil Neto, tam-
bém ressaltou a importância do 
empenho diário das equipes da 
atenção primária. “Fica evidente 
que no dia a dia as nossas equi-
pes estão atuando com respon-
sabilidade, seguindo nosso pla-
nejamento e, por isso, estamos 
alcançando uma melhora cons-
tante. E esse reconhecimento é 
muito importante. A partir dos 
bons resultados que obtemos, o 
Previne Brasil nos permite re-
ceber maiores incentivos finan-
ceiros do SUS para qualificar as 
equipes da Saúde da Família”, 
pontuou o secretário.

CUIDADOS COM 
A POPULAÇÃO

A pontuação total é o resul-
tado de vários indicadores, en-
tre os quais Barretos se destaca 
em pré-natal, no qual alcançou 
a pontuação máxima (10) ao 
superar a meta para a propor-

ção de gestantes que realizaram 
pelo menos seis consultas pré-
-natal, sendo a primeira consul-
ta até a 12ª semana de gestação. 
Para a proporção de gestan-
tes que realizam atendimento 
odontológico, o índice foi 9,67.

O acompanhamento de 
pessoas com diabetes no mu-
nicípio também registrou 
pontuação de destaque: 9,8. O 
indicador avalia a proporção 
de pessoas com diabetes que 
passou por consulta e os exa-
mes de hemoglobina glicada, 
solicitados aos pacientes.

Barretos se destaca, ainda, 
pela proporção de crianças de 
um ano de idade vacinadas. O 
índice foi de 9,05.
DESTAQUE NA REGIÃO

Duas a cada três cidades 
paulistas não atingiram pata-
mar tão satisfatório, segundo a 
primeira avaliação do ano, re-
ferente ao período de janeiro 
a abril. Na região, Olímpia al-
cançou 7,97, Bebedouro (7,15), 
Ribeirão Preto (7,14) e São 
José do Rio Preto (4,72). A ca-
pital do Estado registrou 4,99.  
O desempenho do município 
de Barretos, ao ser pontuado 
com 8,29, coloca a cidade aci-
ma da média estadual em 1,6 e 
0,72 acima da média nacional.

Estrada das Contendas tem obras de melhorias 
concluídas pelo Programa Melhor Caminho

Câmara economiza e devolve mais R$ 350 
mil ao município em abril e maio de 2023

Consultor apresenta situação financeira 
de Barretos entre janeiro e abril de 2023

Essa reunião, que tecnica-
mente é chamada de demons-
tração das Metas Fiscais, é 
uma prestação de contas de 
tudo o que a cidade de Bar-
retos arrecadou (Receitas) e 
gastou (Despesas) no período.

Foi apresentado, em valo-
res e porcentagem, o quanto 
a prefeitura investiu em cada 
área do município: Saúde, 
Educação, Assistência, Água, 
Folha de Pagamento, Preca-
tórios e outras, bem como in-
formações do SAAE, IPMB e 

Câmara Municipal.
Como resumo do quadri-

mestre, a prefeitura demons-
trou em tópicos que:
- Pela 1ª vez em 10 anos, a 
prefeitura não tem nenhuma 
dívida com a CPFL. 
- Fundeb insuficiente para pa-
gamento da folha da educação 
e em tendência de queda.
- Repasses para Saúde desti-
nados a folha de pagamento é 
insuficiente.
- Transporte Urbano Coletivo 
é deficitário.

Exposição “Lembranças do Frigorífico” é prorrogada 
até 15 de junho no Espaço Cultural da Câmara
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A aluna Patrícia Aparecida 
Cimardi, do 7º termo de Agro-
nomia do UNIFEB (Centro 
Universitário da Fundação 
Educacional de Barretos), foi 
selecionada para participar da 
2ª etapa do Estágio-visita pro-
movido pelo CREA (Conse-
lho Regional de Engenharia e 
Agronomia) de São Paulo no 
último mês de maio.

A experiência de imersão 
permitiu que os estudantes 
pudessem conhecer de perto 
a estrutura por trás da autar-
quia federal e viver um dia de 
agente fiscal. Segundo Patrí-
cia, foi uma semana de expe-
riência única e enriquecedora 
que agregou muito na forma-
ção profissional e pessoal.

“Minha visão sobre o CREA 
mudou completamente, porque 
sempre achei que era somente 
um conselho no qual eu deveria 
‘pagar’ para ser regulamenta-
da na minha profissão. Porém, 
após o estágio-visita eu vi que 
não era nada disso. A fiscaliza-

O Hospital de Amor, maior 
centro oncológico de atendi-
mento 100% gratuito da Amé-
rica Latina, com o apoio da 
Fundação BB, dá mais um pas-
so em direção ao atendimento 
integral em saúde ao criar o 
Diretório de Reabilitação Mo-
derna (DREAM), em Barretos.

Para celebrar essa parceria, 
o presidente do HA, Henrique 
Prata, recebeu nesta quinta-
-feira, 1º de junho, represen-
tantes da Fundação BB e do 
Banco do Brasil, que vieram 
ver de perto as obras do com-
plexo de cerca de 7.500 m² de 
área construída, com previsão 
de ser inaugurado em 2024.

De acordo com o diretor 
de Reabilitação do HA, Dr. 
Daniel Marconi, o DREAM, 
que visa promover a inclusão 
social, reabilitação física e 
funcional de pessoas com de-
ficiência, seja ela intelectual, 
visual, auditiva ou física, en-
globa a construção e aparelha-
mento de um grande e moder-
no centro focado, voltado a 
atender pessoas com todos os 
tipos de deficiência, ultrapas-
sando, inclusive, o cuidado 
com o paciente oncológico.

O projeto inclui a estrutu-
ração de uma ampla área com 
ginásio polidesportivo, casa 
adaptada para terapia com 
atividades diárias, centro hí-
pico para ecoterapia, esportes 
adaptados para pessoas com 

deficiência e profissionaliza-
ção, tudo isso com o suporte de 
equipamento de alta tecnologia.

“Esse projeto possui mui-
tos diferenciais e veio para 
complementar um tratamen-
to de altíssima qualidade e 
totalmente humanizado que 
sempre foi feito na institui-
ção, entre eles também haverá 
uma parte de internação, onde 
poderá ser realizada a reabili-
tação intensiva em tempo in-
tegral, encurtando o tempo de 
tratamento e melhorando os 
resultados clínicos dessa rea-
bilitação”, destacou.

Estima-se que 200 profis-
sionais devam integrar, ini-
cialmente, o projeto, a fim de 
atender cerca de 1 mil pacien-
tes por mês. Além dos próprios 
pacientes oncológicos atendi-
dos pelo HA, que podem ter 
algum tipo de sequela oriunda 
do tratamento como exemplo 
amputações, perda auditiva ou 
visual e dificuldade de loco-
moção, pessoas com deficiên-
cia de qualquer origem, seja 
crônica, adquirida ou transitó-
ria, estão previstas no escopo 
de assistência do DREAM.

“Olhando todos os elos da 
cadeia para inclusão social, eu 
acredito que seja realmente um 
grande marco para reabilitação 
do Brasil e um motivo de gran-
de comemoração de pessoas 
com deficiência de todo nosso 
país”, afirmou Marconi.

Desde a última segunda-
-feira (29), todos os Impostos 
sobre a Propriedade de Veícu-
los Automotores (IPVA) ins-
critos em dívida ativa poderão 
ser parcelados em até 10 vezes. 
A Procuradoria Geral do Esta-
do de São Paulo, responsável 
pela cobrança dos tributos es-

taduais inscritos em dívida ati-
va, abriu a possibilidade para a 
população parcelar as dívidas 
dos IPVAs pendentes, de 2022 
e dos anos anteriores.

A procuradora do Estado e 
chefe da Dívida Ativa Elaine 
Motta lembra que 50% dos 
valores arrecadados vão para 

o município em que o veícu-
lo está licenciado. Neste ano, 
a expectativa é realizar 50 
mil acordos de parcelamento 
para os débitos de IPVA ins-
critos em dívida ativa. 

Qualquer cidadão pode rea-
lizar o parcelamento, mesmo 
que não seja o titular do veículo.

Confirmado na programa-
ção da 68ª Festa do Peão de 
Barretos (17 a 27 de agosto), o 
VI Festival Nacional de Dan-
ça Livre está com inscrições 
abertas até o dia 30 de junho. 
Todo processo é realizado de 
forma on-line através do site 
da Seth Assessoria, onde tam-
bém está disponível o regula-
mento completo.

As apresentações do festival 
acontecerão no dia 20 de agos-
to a partir das 20h30 no Palco 
Culturando da Associação Ges-
tão Cultural no Interior Paulista 
(AGCIP). “O Festival de Dança 
é mais uma importante atração 
dentro da nossa programação. 

Estão abertas as inscrições para Festival Nacional de 
Dança Livre no Palco Culturando da Festa do Peão

Nós sempre buscamos pela di-
versidade, valorização das raí-
zes e disseminação de cultura”, 
explica Hussein Gemha Junior, 
presidente de Os Independentes, 
associação organizadora da festa.

Uma iniciativa da associa-
ção Os Independentes, Seth 
Assessoria e Açúcar Carave-
las, o festival busca estimular 
a criatividade e dar a opor-
tunidade para os grupos de 
dança de todo Brasil apresen-
tarem seu trabalho no Parque 
do Peão durante o evento.

As inscrições seguem até 
30 de junho. Os grupos pre-
cisam se adequar às regras 
do regulamento disponível no 

site do VI Festival Nacional 
de Dança Livre. 

Além da oportunidade, os 
grupos participantes do VI Fes-
tival Nacional de Dança Livre 

da 68ª Festa do Peão de Barre-
tos também concorrerão a R$ 
15 mil em premiação, sendo R$ 
6 mil para o primeiro colocado. 

Foto: Seth Assessoria

Aluna de Agronomia do UNIFEB é selecionada para 
participar do programa de estágio-visita no CREA-SP
A experiência de imersão foi acompanhada pela docente do Centro Universitário 

e Conselheira do CREA-SP, Profa. Dra. Marilia Gregolin Costa de Castro

ção ajuda muito o segmento e 
permite a geração de novos em-
pregos, porque se uma empresa 
não contrata um engenheiro da 
área eles notificarão para que a 
regularização seja feita a fim de 
garantir que profissionais de-
vidamente qualificados atuem 
naquele setor”, disse.  

De acordo com a docen-
te de Agronomia do Centro 
Universitário e Conselheira 
do CREA-SP, Profa. Marilia 
Gregolin Costa de Castro, o 
programa dura quatro dias e 
além de conhecerem a estrutu-
ra física do CREA, os estudan-
tes também puderam entender 
sobre a finalidade das câmaras 
especializadas, o papel dos 
conselheiros e funcionamento 
das comissões permanentes.

“Eles também viram como 
ocorre uma fiscalização no es-
tado, compreenderam como é o 
fluxo de tramitação dos proces-
sos que são julgados no Con-
selho e quando são votados na 
sessão plenária do CREA-SP. 

Os estudantes acompanharam 
uma fiscalização externa com 
os agentes fiscais e puderam 
simular o relato de um proces-
so. Os selecionados também 
assistiram uma sessão plenária 
real do CREA-SP com a pre-
sença do presidente, diretores 
e conselheiros representantes 
de instituições de ensino, asso-
ciações de classe e sindicatos”, 
explicou a docente. 

Além de acompanhar a 
aluna do UNIFEB, a profes-
sora Marília, hoje coordena-
dora adjunta da Comissão de 
Relações Públicas do CREA-
-SP, também apresentou o pri-
meiro dia do evento.

“Foi uma experiência incrí-
vel poder explicitar aos estu-
dantes de diversas regiões do 
estado um pouco sobre o fun-
cionamento do nosso Conselho, 
da administração à fiscalização, 
conscientizá-los a respeito dos 
direitos e deveres para o exercí-
cio profissional e orientar sobre 
noções de responsabilidade e 
ética que nossas profissões exi-
gem”, destacou. 

Marília lembrou que a pri-
meira etapa do programa de 
estágio-visita ocorreu no mês 
de março com a presença de 
40 universitários do estado de 
São Paulo. Já a segunda etapa 
foi realizada em maio e con-
tou com 80 estudantes. A ter-
ceira etapa acontece em julho 
e a quarta em setembro.

“O estágio-visita é uma ino-
vação do CREA-SP, a fim de 
permitir que o estudante através 
de palestras, bem como na prá-

tica, tome consciência das ra-
zões da existência do Conselho 
que ele integrará, do seu fun-
cionamento e do papel perante 
à sociedade”, ressaltou. 

Em relação à importância 
dos alunos de Engenharia serem 
mais participativos no CREA, 
Marília destaca que é essencial 
que eles compreendam o fun-
cionamento e a relevância do 
Conselho que integrarão. “Isso 
é fundamental para que eles 
possam orientar os profissionais 
e também se conscientizarem 
acerca da necessidade das fis-
calizações no combate ao mau 
exercício das atividades tecno-
lógicas por profissionais não ha-
bilitados ou leigos”, enfatizou. 

A professora ressaltou, 
ainda, que estudantes das 
áreas tecnológicas podem se 
inscrever para a terceira etapa 
do programa Estágio-visita do 
CREA, que ocorrerá de 17 a 
20 de julho de 2023. Mais in-
formações podem ser obtidas 
pelo link https://www.creasp.
org.br/noticias/2a-etapa-do-
-por-dentro-do-crea-sp/

Procuradoria Geral do Estado de São Paulo abre 
parcelamento de IPVA inscrito em dívida ativa

Hospital de Amor celebra 
parceria com a Fundação BB 
que permitirá a expansão de 
seu projeto de reabilitação



BARRETOS, 02 de junho de 2023 A informação com precisão e credibilidade6

COTIDIANO

A Cidade
BARRETOS E REGIÃO

São 58 estações de trabalho, com 
acesso à internet de alta performance, em 
ambiente com ar-condicionado, serviço de 
recepção, máquina de café, acessibilida-
de, elevadores, salas de reuniões e toda a 
infraestrutura de um edifício empresarial, 
com o bônus exclusivo da vista para a 
Região dos Lagos. Nesta semana passou 
a funcionar em Barretos o coworking do 
Edifício Scarpellini, localizado em frente 
ao segundo lago da Região dos Lagos, 
com fácil acesso aos mais importantes 
pontos comerciais da cidade. O conceito 
de espaço colaborativo de inovação ain-
da é recente na região e vem crescendo 
pela forte demanda de profissionais que 

precisam de um local completo e estruturado para realizar de reuniões pontuais a turnos inteiros de trabalho. 
Numa iniciativa da advogada Arany L’Apiccirella, o coworking do Edifício Scarpellini traz, além da estrutura 
completa para o trabalho, o valor agregado de serviços como recepção, salas de reuniões com equipa-
mentos para teleconferências e localização com vista privilegiada da Região dos Lagos. “Desde que inau-
guramos o prédio, ainda antes da pandemia, a ideia era oferecer um espaço inovador para a realização de 
diferentes negócios. Com a ampliação do trabalho híbrido, percebemos que poderíamos abrir esse espaço 
para uso de profissionais que precisam ter um local estruturado para realizar seus turnos ou reuniões. Daí 
nasceu o projeto e hoje o conceito está materializado em um andar inteiro com estações de trabalho, mais 
as salas para diferentes tipos de reuniões, com diferentes quantidades de pessoas”, revela Arany. O Edifício 
Empresarial e Coworking Scarpellini fica na Avenida 11 número 1741, esquina da rua 40, na Região dos 
Lagos, a 2,5 quilômetros do centro e a 250 metros do Fórum Estadual e a 170 metros do Fórum Trabalhista. 
Funciona de segunda à sexta, das 8 às 18 horas, e as locações de espaços podem ser feitas diretamente no 
prédio ou pelo telefone (17) 3612-1480, em que é possível também obter outras informações.

A prefeita da Estância Turís-
tica de Barretos, Paula Lemos, 
entregou na última terça-feira, 30 
de maio, os kits LEGO® Braille 
Bricks e maletas com a Coleção 
Dorinha pelo Brasil para as cinco 
unidades escolares que contam 
com alunos de 04 a 10 anos com 
deficiência visual matriculados 
na rede municipal de ensino.

A parceria da Secretaria Mu-
nicipal de Educação com o Ins-
tituto Dorina Nowill para Cegos 
também disponibiliza até o dia 26 
de junho um curso para professo-
res especialistas em Atendimen-
to Educacional Especializado 
(AEE), objetivando a ampliação 
do ensino voltado a estudantes 
com deficiência visual.

Paula Lemos iniciou sua 
apresentação se autodescreven-
do para o público presente e fa-
lou sobre a importância do con-
vênio para a inclusão. “Quero 
agradecer muito essa parceria 
com o Instituto Dorina Nowill e 
com a Lego. O Lego é um brin-
quedo bem caro e é muito baca-
na eles fazerem essa parceria de 
forma gratuita para as prefeitu-
ras, para que a gente possa aju-
dar a todas as crianças, com ou 
sem deficiência. Foi uma tarde 
muito abençoada”, contou.

A secretária de Educação, 
Jéssica Maria Dos Santos, 
destacou que a oferta de ma-
teriais de qualidade é sempre 
pauta do trabalho desenvolvi-
do pela secretaria.

“Investir em Educação é um 
lema da nossa gestão e parcerias 
como esta nos permitem tornar 
os espaços escolares cada vez 
mais inclusivos. A formação dos 
profissionais da Educação, as-
sim como a oferta de materiais 
de qualidade, é sempre pauta do 
trabalho desenvolvido”, afirmou.

Segundo a coordenadora do 
setor de inclusão da secretaria, 
Maria Alice Duarte Pereira, 
o “Programa Braille Bricks 
Brasil” desenvolvido pela 
fundação, em conjunto com a 

LEGO®, visa o aprendizado do 
Sistema Braille de forma lúdi-
ca, criativa e inclusiva durante 
o processo de pré-alfabetização 
e alfabetização de crianças com 
deficiência visual.

Maria Alice explicou que 
cada um dos alunos com de-
ficiência visual matriculados 
na rede municipal de ensino 
é acompanhado por uma pro-
fessora especialista em brail-
le, além da professora da sala 
regular, e que, no contraturno 
escolar, uma vez por sema-
na, eles também contam com 
atendimento na sala de recur-
sos, com professores do AEE.

As unidades beneficiadas 
com os kits são: Cemei Prof. 
Luiz Paro Neto; E.M. Prof. 
Dorothóvio do Nascimento; 
E.M. Prof. Fausto Lex; E.M. 
Orival Leite de Matos; e E.M. 
Profa. Marlene Carboni Pe-
reira. Os professores que con-
cluírem a capacitação também 
recebem um kit do programa.

APROVAÇÃO DOS PAIS
A entrega contou com a 

presença de alunos, pais e 
representantes das unidades 
escolares beneficiadas com 
os kits. Benjamim dos Santos 
Caetano, de 6 anos, está no 
primeiro ano da E.M. Prof. 
Dorothóvio do Nascimento, e 
roubou a cena ao pegar o mi-
crofone e fazer uma oração, 
emocionando os presentes.

Adriano Lima da Cunha, pai 
do Daniel Santos da Cunha, 9 
anos, que cursa o 4° ano, na E.M. 
Prof. Fausto Lex, falou da preo-
cupação que os pais têm ao rece-
ber a notícia de que o filho possui 
alguma deficiência e agradeceu 
pelo cuidado que o filho recebe. 
“A gente fica pensando como 
ele vai se encaminhar na so-
ciedade. Aí você vai à escola 
e tem todo esse respaldo. Só 
tenho a agradecer do fundo do 
meu coração, por tudo”, disse.

Outra mãe que elogiou o 
atendimento que o filho recebe 

foi Victoria Katria. A genitora do 
aluno Yuri Lorran, que tem 4 anos 
e frequenta a recreação no Cemei 
Prof. Luiz Paro Neto, afirmou que 
se sente acolhida na cidade. “Aqui 
eu me sinto tão acolhida que eu 
não tenho mais vontade de voltar 
para minha cidade”, contou.

EXEMPLO DE 
SUPERAÇÃO

Isabella Figueiredo é ex-
-aluna da rede, também tem 
deficiência visual, é formada 
em Direito e acaba de passar 
no Exame da Ordem dos Advo-
gados do Brasil. Ela participou 
da entrega dos kits, fez solici-
tações de melhorias de acessi-
bilidade e criação de uma as-
sociação para oferecer amparo 
jurídico, para que a pessoa com 
deficiência tenha seus direitos 
garantidos pela prefeita e co-
locou-se à disposição dos pais 
para prestar apoio.

“Gostaria de agradecer à 
prefeita Paula pelo espaço e 
pela oportunidade de conversar 
com vocês e parabenizá-los. 
Sei que todo mundo está muito 
feliz com o dia de hoje, com a 
entrega desses materiais de pri-
meira qualidade que eu tenho 
certeza que vai ajudar muito 
na educação das crianças e dos 
filhinhos de vocês”, comentou.

Ela também deixou um re-
cado para os pais e responsá-
veis ao expor situações pelas 
quais passou, onde teve seu 
potencial muitas vezes desa-
creditado. “Acreditem na ca-
pacidade dos seus filhos. Não 
é porque eles têm alguma de-
ficiência, seja ela qual for, que 
eles serão um fracasso na vida. 
Acreditem em vocês como 
pais, no sonho dos seus filhos 
e corram atrás”, completou.

A prefeita parabenizou 
a nova advogada e afirmou: 
“Você já está fazendo história. 
Hoje tenho certeza que essas 
mães e pais saem daqui muito 
mais animadas para seguirem 
firmes, fortes e com foco”.

A prefeitura da Estância Tu-
rística de Barretos, por meio da 
Secretaria Municipal de Desen-
volvimento Econômico, promo-
veu na Casa da Juventude, no 
dia 20 de maio, mais um “Feirão 
de Emprego” com cerca de 300 
vagas em diversas áreas.

O evento, que reuniu de-
zenas de pessoas em busca do 
primeiro emprego ou recolo-
cação no mercado de traba-
lho, já começa a dar resulta-
dos com diversos processos 
seletivos em andamento.

A prefeita Paula Lemos es-
teve no local, conversou com 
candidatos e agradeceu a parce-
ria das empresas participantes. 
“Hoje aconteceu o 3º Feirão de 
Emprego da nossa gestão, dessa 
vez na Casa da Juventude, com 
várias empresas participando. 
Essa é uma grande oportuni-
dade para as pessoas que estão 
em busca do primeiro emprego 
ou de recolocação profissional. 
Agradeço a cada empresa pela 
confiança e parceria. Estamos 
juntos em busca de melhorar a 
vida das pessoas”, disse.

O vereador e presidente da 
Câmara Municipal, Luis Paulo 
Vieira, o Lupa, e Vitor Santiago, 
presidente do Conselho Munici-
pal da Juventude e coordenador 
da Casa da Juventude, também 
acompanharam o evento.

O feirão contou com a par-
ticipação de empresas como a 
Plastripel, o Barretos Country 
Park Resort, Minerva Foods, 
Atacadão, Bombas Andrade 
e JBS, além das vagas ofere-
cidas por meio do Posto de 

Em parceria inédita com o Instituto Dorina 
Nowill para Cegos, prefeitura de Barretos 

oferece curso para professores e material para 
aprendizagem do Sistema Braille aos alunos

Feirão de Emprego direciona 
candidatos para processo seletivo

Atendimento ao Trabalhador 
(PAT) e Programa de Empre-
gabilidade Inclusiva (PEI), 
para pessoas com ou sem ex-
periência em diversos setores 
e graus de instrução, inclusive 
com oportunidades para pes-
soas com deficiências.

O secretário de Desenvol-
vimento Econômico, Thyago 
Abraão, salientou que mais fei-
rões devem ser realizados e que 
a prefeitura seguirá investindo 
na capacitação da população.

“A gente quer juntar as 
pessoas que necessitam de 
emprego às empresas que ne-
cessitam de colaboradores. 
Barretos está no caminho cer-
to, pois mais empresas estão 
nos procurando para os pró-
ximos feirões”, comentou. 
“Para que as contratações 
sejam efetivas, precisamos 
capacitar as pessoas, por isso 
trabalhamos sempre em busca 
de parcerias para oferecer for-
mação aos barretenses, como 
o Via Rápida Emprego, com 
três turmas de cursos na área 
de hospitalidade formadas 
esta semana”, destacou

CONTRATAÇÕES E 
PROCESSOS SELETIVOS

Segundo Maísa Pacheco, 
do RH do Barretos Country, a 
empresa captou 67 currículos 
durante a realização do feirão. 
Deste total foram selecionados 
28 candidatos que serão convo-
cados para continuar o proces-
so seletivo, composto por en-
trevistas e aplicação de testes.

Outros 121 currículos fo-
ram captados pelo RH do 
Atacadão, de acordo com Ana 
Carolina Rodrigues Bertuolo. 
Até na sexta-feira, 26 de maio, 
pelo menos 25 candidatos já 
haviam passado por entrevis-
tas, com três pessoas já na fase 
de exames para contratação.

3° FEIRÃO
Desde o início desta ad-

ministração, a prefeitura de 
Barretos já promoveu três fei-
rões de emprego, com oferta 
de centenas de vagas de tra-
balho. O primeiro ocorreu em 
novembro de 2021 e o segun-
do em junho de 2022, atrain-
do grande público nas duas 
edições, ambas realizadas no 
North Shopping Barretos.

Barretos ganha um coworking completo 
no Edifício Empresarial Scarpellini
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Cartão de Crédito: Uso 
da modalidade cresce 30,9% 

entre 2019 e 2022, diz BC

emissoras de cartão em que 
o cliente tem saldo devedor.

“Na média, a partir de 
dois vínculos, aumentam a 
participação das modalidades 
com característica de crédito, 
sujeitas à cobrança de juros 
[como o crédito rotativo], e 
o percentual do limite utiliza-
do”, explicou o BC. No total, 
54% dos clientes tinham sal-
do devedor em apenas uma 
instituição; 25% em duas; e 
20% em três ou mais.

“Quanto mais vínculos, 
maiores são o limite e o saldo 
médio da dívida. Isso sinali-
za, de acordo com o estudo, 
que os usuários que estão 
utilizando cartões de mais de 
uma instituição aumentam 
sua capacidade de gastos com 
o aumento dos limites adicio-
nais, elevando, em média, o 
saldo devedor consolidado”, 
acrescentou o BC. (Fonte: 
Agência Brasil, com edição 
de Seeb Barretos).

O número de clientes 
que usam o cartão de crédito 
cresceu 30,9% entre 2019 e 
2022 no Brasil, segundo da-
dos do Banco Central.

Em junho do ano passa-
do, 84,7 milhões de usuários 
tinham saldo devedor rela-
cionado a essa forma de pa-
gamento. Em junho de 2019, 
eram 64,7 milhões.

O saldo devedor refere-se 
ao valor da compra, parcela-
da ou não, que ainda não foi 
pago pelo cliente e sobre o 
qual podem incidir juros.

Os dados foram divulgados 
na última segunda-feira (29) 
pelo BC e constam de um dos 
boxes do Relatório de Econo-
mia Bancária, que será publica-
do na íntegra no dia 6 de junho.

Segundo o BC, há ten-
dência ao uso de modalida-
des mais onerosas do car-
tão de crédito à medida que 
aumentam os vínculos, que 
são o número de instituições 

O SAAE Barretos adquiriu 
15 caçambas de lixo, de 1.600 
litros, para atender demandas 
do município. A entrega foi 
feita na Estação de Tratamen-
to de Esgoto - ETE 4, na últi-
ma segunda-feira (29).

A Polícia Civil, através dos 
policiais civis da DISE de Barre-
tos, deflagrou operação policial 
denominada como “Apostasia”, 
investigação que se iniciou após 
a prisão em flagrante pelo crime 
de tráfico de drogas, oportunida-
de em que era transportado 12 
quilos de cocaína pela Rodovia 
Assis Chateaubriand. Com a apreensão, foi possível identificar um grupo 
criminoso voltado para o tráfico de drogas, identificados como sendo dos 
municípios de Bebedouro, Monte Azul Paulista, Guaíra, Ribeirão Preto 
e Mendonça. No total, nove pessoas foram investigadas por tráfico e as-
sociação para o tráfico, tendo sido expedidos 10 mandados de busca e 
apreensão e 6 de prisão temporária. Dos mandados de prisão, quatro foram 
devidamente cumpridos. Em um dos locais alvos da busca, em Guaíra, foi 
possível prender em flagrante duas pessoas e ser apreendidos 20,536 qui-
los de maconha, 231 gramas de cocaína, 2 quilos de cafeína, um vidro de 
éter e outro de acetona. A operação, além dos policiais vivis da DISE, contou 
com o apoio de policiais civis das delegacias de Altair, Olímpia, Bebedouro, 
Colina, Guaíra, DIG e CPJ de Barretos, 2ª DISE/DEIC de Ribeirão Preto. O 
efetivo empregado na operação foi de 38 policiais civis e 12 viaturas.

 A Secretaria Municipal 
de Saúde realiza vacinaço em 
adultos no North Shopping 
Barretos, contra gripe e Co-
vid-19, neste sábado, dia 3, 
das 10 às 16 horas. Contra a 
covid-19 será aplicada a va-
cina Bivalente em adultos 
que receberam a última dose 
de vacina contra a doença há 
quatro meses ou mais. Já a va-
cina contra a gripe será desti-
nada a todos os adultos. Para 
se vacinar, a pessoa deve estar 
com documento com foto e, 
preferencialmente, a carteira 
de vacinação.

Conforme orientação es-
tadual, está prorrogada em 
Barretos até 30 de junho a 
Campanha de Vacinação con-
tra Influenza (gripe). A vacina 
contra a gripe está disponível 
em todas as unidades básicas 
de saúde, de segunda a sexta-
-feira, das 8 às 16 horas, para 
toda a população a partir de 6 
meses de idade.

Conforme dados estaduais, 
foram aplicadas em Barretos, 
21.699 doses da vacina contra 
a gripe, o que equivale a 40% 
da população alvo. A meta é 
atingir a cobertura vacinal de 
90%. 

AÇÃO CONJUNTA NO 
SHOPPING

Neste sábado, dia 3, tam-
bém das 10 às 16 horas, o Hos-
pital de Amor, com apoio do 
Programa Nacional de Apoio 
à Atenção Oncológica (PRO-
NON), realiza gratuitamente 
tomografia computadorizada 
de baixa dose para moradores 
de Barretos e de Bebedouro 
entre 55 e 75 anos, que sejam 
fumantes ou ex-fumantes, 
possuindo alto risco para de-
senvolver câncer de pulmão. 
Esse atendimento não requer 
agendamento prévio e tam-
bém é realizado no shopping 
nesta sexta-feira, dia 2, desde 
que a pessoa esteja nos crité-
rios de alto risco.

O Bom Prato Móvel con-
cluiu o primeiro mês fornecendo 
400 refeições por dia no almoço 
no bairro Barretos 2, de segun-
da a sexta-feira, a R$ 1 cada. O 
atendimento descentralizado do 
Bom Prato de Barretos começou 
em setembro de 2022 e, desde 
então, este é o terceiro local em 
que o caminhão se instala para 
permanecer por quatro meses. 
Neste primeiro mês, já foram 

Vacinaço contra gripe e 
Covid-19 Bivalente será 

realizada no North Shopping 
Barretos neste sábado

SAAE Barretos adquire 15 caçambas de lixo

Rafaela Silva, engenheira 
civil e coordenadora de pla-
nejamento, resíduos e obras 
disse que essas caçambas 
têm a finalidade de substituir 
aquelas que estão danificadas, 
além de serem alocadas em 

novos pontos que apresentam 
demanda acumulada de lixo.

“As caçambas serão des-
tinadas ao distrito de Alberto 
Moreira, ao Povoado do Prata, 
e outras aos bairros Conjunto 
Habitacional Newton Siqueira 
Sopa, Jardim Luis Spina, Dr. 
Paulo Prata e Dom Bosco, lo-
cais que precisam de substitui-
ções e outros que necessitam 
receber unidades para contri-
buírem com a limpeza dos lo-
cais”, disse Rafaela Silva.

A aquisição dessas novas 
caçambas reforça o compro-
misso do SAAEB com a cam-
panha “Cidade Limpa, Cidade 
Superconsciente”.

O superintendente Marce-
lo Borges destacou a impor-

tância da separação adequada 
do lixo, enfatizando que tan-
to os comerciantes como a 
população em geral podem e 
devem contribuir com o meio 
ambiente, adotando práticas 
de sustentabilidade e reduzin-
do o impacto ambiental.

“A aquisição dessas novas 
caçambas é mais um passo em 
nosso trabalho contínuo para 
manter uma cidade limpa e cons-
ciente. A campanha ‘Cidade 
Limpa, Cidade Superconsciente’ 
busca conscientizar a população 
sobre a importância da separação 
do material reciclável, bem como 
evitar o descarte inadequado de 
resíduos que prejudicam a natu-
reza e o visual da cidade”, afir-
mou Marcelo Borges.

Policiais civis de Barretos e 
região prendem duas pessoas e 

mais de 20 kg de droga

Bom Prato Móvel conclui primeiro 
mês de atendimento no Barretos 2

servidas mais de 7 mil refeições 
no novo endereço.

A prefeita Paula Lemos 
acompanhou o atendimento 
do serviço aos moradores des-
sa região da cidade na última 
quarta-feira (31).

“Fiz questão de vir ver de 
perto como esse serviço está 
fazendo a diferença na vida das 
pessoas em mais uma região 
da nossa cidade. Bom demais 
ver tanta gente podendo comer 
uma feijoada em um dia mais 
friozinho como hoje”, afirmou.

Paula Lemos reforçou o 
agradecimento às nutricionis-
tas, cozinheiros e a toda equipe 
do Bom Prato por também se 
empenharem diariamente em 
garantir a qualidade das refei-
ções servidas à população.

A secretária municipal de 
Assistência Social e Desen-
volvimento Humano, Vitória 
Saretta, também acompanhou 
o fornecimento das refeições. 
“Atuando junto com a equipe 
do Bom Prato, e atendendo ao 
pedido da prefeita Paula, temos 
feito todo o esforço para levar 
esses alimentos, com extrema 
qualidade, para perto das pes-
soas que mais estão precisan-
do, e podemos constatar que 
está sendo muito relevante a 
atuação neste novo endereço”, 
destacou a secretária.

O coordenador do Bom 
Prato, Kleber Gomes, também 
celebrou o primeiro mês de 
atuação do serviço móvel no 
novo endereço. “Servimos aqui 
400 pessoas, que ficam abso-
lutamente alimentadas. As re-
feições são montadas na nossa 
unidade fixa, acondicionamos 
nessas caixas box, que não per-
dem temperatura, e trazemos 
até as pessoas”, explicou. Se-
gundo ele, na ação conjunta en-
tre o estado e município, outras 
1.100 refeições são servidas no 
almoço na unidade fixa, perto 
do Hospital de Amor, também 
a R$ 1 cada, e 300 cafés da ma-
nhã a 50 centavos cada.

Durante a fase de atendi-
mento no bairro Barretos 2, o 
caminhão do Bom Prato Mó-
vel fica estacionado na Rua 
Cândido José de Paula, n.º 
40, cruzamento com a Aveni-
da José Amêndola Neto, até o 
fim de agosto, servindo as re-
feições a partir das 10h30.




